

COMUNICADO 009

MOVILIDAD INTERNACIONAL: UN PUENTE HACIA EL CONOCIMIENTO Y NUEVAS OPORTUNIDADES

Florencia, 26 de feb. de 2025. La **Universidad de la Amazonia** se enorgullece en destacar la valiosa experiencia de **Nelson Andrés Losada Rodríguez**, quien, con el objetivo de fortalecer el conocimiento, realizó una enriquecedora estancia de formación durante cuatro meses en el **Colegio de Veracruz, México** en el marco de la **estrategia Embajadores Uniamazonia**.

Durante su tiempo en Veracruz, Nelson no solo amplió su visión académica, sino que también tuvo la oportunidad de experimentar y aprender de una cultura diferente, lo que le brindó una formación integral fundamental para su crecimiento profesional y personal. Esta experiencia fue clave para planificar y ejecutar su siguiente paso académico: **ingresar a la Maestría en Desarrollo Regional Sustentable entre 2023 y 2024, culminándola con honores**.

Andrés expresó que: *"Todo esto ha sido posible gracias al esfuerzo y dedicación personal, así como al respaldo y la gestión de la Universidad de la Amazonia. La institución me brindó el apoyo necesario para acceder a esta instancia internacional, la cual exigió mantener un promedio académico destacado y cumplir con otros requisitos fundamentales para mi participación"*.

Actualmente, **Rodríguez se encuentra desarrollando su Doctorado en Desarrollo Regional Sustentable** en la misma Institución de Educación Superior en Veracruz, México, donde continúa profundizando sus conocimientos y aportando al desarrollo de proyectos con impacto positivo en las comunidades de la región.

La **Universidad de la Amazonia** felicita a **Nelson Andrés Losada Rodríguez** por sus logros y le desea éxito en su futuro. Estas experiencias reflejan el trabajo institucional continuo en generar escenarios de **movilidad internacional**, brindando a nuestros estudiantes las herramientas necesarias para ser líderes en sus campos y representar a nuestra región en escenarios globales.